
	 Ольга СЕКАЧЕВА,
депутат Ярославской

областной Думы,
фракция

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ.

	 13 сентября 2022 г. в 
федеральной газете «Мо-
сковский комсомолец» 
опубликовано заключение 
экспертов, изучавших про-
блемы сельского хозяй-
ства и подводивших итоги переписи 
населения. Название у статьи шокиру-
ющее – «В России вымирают тысячи 
деревень». Лидером по количеству 
вымирающих населенных пунктов в 
центральном округе стала Тверская 
область. В ходе переписи специалисты 
насчитали в регионе 2798 деревень и 
сел, в которых нет жителей.
 На втором месте антирейтинга ока-
залась Ярослав-
ская область. Чем 
больше здешние 
местные власти 
заявляют во всех 
СМИ и на всех 
многообещающих 
конференциях о 
процветании сель-
ского хозяйства, 
тем плачевнее и 
трагичнее реаль-
ная ситуация. На 
ярославской зем-
ле опустевшими 
поселениями ста-

ли 1763 деревень и сел. 
Жуткая картина.
 Относительно не-
плохая ситуация по разви-
тию села в Белгородской 
области. Там вымерло 104 
деревни. Процесс опусто-
шения земли замедлен за 
счет развития кооперации 
на селе, строительства 
жилья, финансовой под-
держки сельхозпроизво-
дителей и т.д.

 В Ярославской области партия 
власти «Единая Россия» лишь на 
словах развивает кооперацию, а когда 
заявляет о вкладе в сельское хозяйство 
десятков миллиардов рублей, то эти 
миллиарды либо разворовываются 
коррупционерами, либо значатся лишь 
на бумаге. При такой политике едино-
россов мы вскоре останемся без дере-
вень и сел.
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	 Сергей
МИРОНОВ,

лидер партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ.
	
 Победа в войне дости-
гается правдой и четким по-
ниманием, четкой оценкой 
и удач, и неудач, правдивой 
оценкой. Правда сегодня в 
том, что против нас воюет 
блок НАТО.
 Да, на территории Украины, да, 
силами вооруженных сил Украины, 
но воюет блок НАТО, и мы же с вами 
это знаем. И не только разведданные, 
и не только оружие, во всех операци-
ях, включая последнюю в Харьковской 

области, планировали, осу-
ществляли и руководили 
боями прямо на поле боя 
натовские инструкторы. И 
это реалии.
 Правда в том, что 
государственный террор на 
Украине сегодня превраща-
ется в геноцид.
 Я не устану по-
вторять, денацификация 
Украины без ликвидации 
режима Зеленского и без 

неоставления ни одной части Украины, 
где бы ни остались эти нацисты, невоз-
можна. Оставим маленькую толику, ту 
же самую Западную Украину, и снова 
придется добивать. Наши отцы и деды 
не случайно говорили: давить гадину в 

ее логове. Логово, к сожалению, – вся 
территория Украины. И эта задача, ко-
нечно, будет выполнена. 
 Правда в том, что цель блока 
НАТО – заставить Россию понести 
военное поражение, заставить, чтобы 
народ возмутился. Никогда этого не 
будет. 
И в связи с этим необходимо уничто-
жение критической инфраструктуры, 
это, прежде всего, железные дороги, 
тоннели, ключевые мосты… Те пять 
площадок на границе, западной гра-
нице Украины, где идет перестановка 
колесных пар железных дорог, пять 
площадок, мы их знаем, координаты 
известны, все тяговые подстанции. 
 Я нисколько не сомневаюсь, что 
победа будет за нами.

	 Анатолий
КАШИРИН,

секретарь Бюро
Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ,

депутат
муниципалитета

г. Ярославля.
	
 Можно ли считать ле-
гитимной власть губерна-
тора области М.Я. Евраева, 
избранного от 22% избирателей? Причем, 
из этих 22 процентов (4 еще по ДЭГ) часть 
процентов ушла на поддержку других 
кандидатов – Парамонова, Милорадова, 
Смирнова, Тукеева. В отличие от партии 
чиновников и олигархов «Единая Россия», 
которые чихали на легитимность, жите-
ли области, как и эксперты-политологи, 
считают минимальную поддержку власти 
губернатора опасной.

 Одна часть экспер-
тов винит саму партию 
«Единая Россия» в том, что 
та специально проводила 
избирательную компанию 
таким образом, чтобы на 
выборы пришло как мож-
но меньше избирателей, 
т.е. «сушила» явку. Вер-
сия понятна: чем больше 
избирателей приходит на 
выборы, тем больше шан-
сов у оппозиции и меньше 

– у ненавистной для народа власти. Дру-
гие эксперты полагают, что выборы были 
неконкурентными, с заранее спланирован-
ным результатом в пользу кандидата от 
власти М.Я. Евраева. Если бы партия «Еди-
ная Россия» отменила муниципальный 
фильтр и допустила до выборов сильных 
кандидатов, таких, как популярный в наро-
де депутат Госдумы А.Н. Грешневиков, то 
явка была бы большой, но тогда бы М.Я. 

Евраев проиграл.
 Третья и основная группа экспертов 
считает, что в низкой явке ярославцев и по-
дорванной легитимности виноват сам врио 
губернатора М.Я. Евраев. За год работы в 
области он так и не получил доверия лю-
дей и не наладил связь с политическими 
и экономическими элитами области. Более 
того, накануне выборов в адрес президента 
В.В. Путина пришли жалобы на М.Я. Еврае-
ва как от работников «Горзеленхозстроя», 
так и от руководителей промышленных 
предприятий. Путин тогда публично ре-
комендовал М.Я. Евраеву встречаться с 
трудовыми коллективами. Спустя время 
тот же В.В. Путин вновь сделал замечание 
М.Я. Евраеву за невнимание к «дорожной 
сети» и ликвидации накопленного вреда 
на берегах Волги. 
 Однако, ярославцы и без президента 
видели слабость и неэффективность ра-
боты губернатора, потому и не пошли под-
держивать его на выборах. 	 Михаил МАЛЕЕВ,

член Совета
ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ. 

 
 Большим	 скандалом	
для	 нашей	 области	 обер-
нулась	 информация	 о	 том,	
что	двое	высокопоставлен-
ных	 сотрудников	 УЭБиПК	
УМВД	России	 по	Ярослав-
ской	 области	 скрылись	 от	
следствия	после	того,	как	их	уличили	в	
коррупции.	 	 	
	 Во	 всем	 виновата	 жажда	 денег	 и	
красивой	жизни.	Оказалось,	что	аресто-
ванная	 полицейскими	 контрафактная	
обувь	в	1	миллион	пар	на	сумму	около	
3	 млрд.	 руб.	 неожиданно	 всплыла	 в	
столице	 на	 рынках	«Садовод»	и	«Юж-
ные	 ворота».	Договориться	 о	 возврате	
изъятой	обуви	в	продажу	удалось	за	100	
млн.	руб.	
	 После	 возбуждения	 уголовного	
дела	по	факту	неправомерных	действий	

знаковых	 сотрудников	 об-
ластной	 полиции,	 в	 обще-
стве	 возникло	 опасение,	
что	они	могут	уйти	от	ответ-
ственности.	 Потому	 ярос-
лавское	 отделение	 партии	
СПРАВЕДЛИВАЯ	 РОССИЯ	
–	 ЗА	 ПРАВДУ	 взяло	 ход	
расследования	 под	 свой	
контроль.
	 На	 днях	 руководи-

тель	 следственного	 управления	 след-
ственного	комитета	РФ	по	области	А.П.	
Щуров	 проинформировал	 справедли-
воросов:	 «В	 следственном	 управлении	
расследуется	уголовное	дело	в	отноше-
нии	сотрудников	УЭБиПК	УМВД	РФ	по	
области	 Невмержицкого	 Д.Г.	 и	 Тохтау-
лова	Ш.М.	по	п.	«в»	ч.3	ст.	286	УК	РФ.	
В	ходе	расследования	установлено,	что	
последние	 превысили	 свои	 должност-
ные	 полномочия	 при	 изъятии	 и	 хране-
нии	обувной	продукции».

Идем до конца – до победы

80 процентов ярославцев не поддержали губернатора

Уголовное дело на полицейских…
Стражей закона попутала торговля обувью

Наша область – на 2 месте по
вымиранию деревень

Сергей БОГАЧКОВ, 
руководитель

Центра защиты прав
граждан г. Ростова, 

депутат
Муниципального

Совета Ростовского
городского поселения

	 Этот год отмечен на-
ступлением чиновников на 
парки по всей области, в 
разных городах и районах. 
Ради денег и выгодной застройки, под 
видом благоустройства партия власти 
«Единая Россия» дает команду на вы-
рубку красивых деревьев.
 Люди негодуют, подключают 
депутата-эколога Анатолия Грешневи-
кова, а тот в свою очередь посылает 
с проверками прокуратуру. Недавно 

расследованы вопиющие 
факты рубок в парках 
Борисоглеба и Углича. В 
парке Победы г. Углича 
уже удалось остановить 
варварство.
 Прокуратура при-
няла меры к нарушителям 
и в Ярославле. Там у жи-
лого квартала «Экогород» 
в п. Красный бор Заволж-
ского сельского поседе-
ния без всяких оснований 

рубили многолетние сосны. В юбилей-
ном парке у проспекта Толбухина при 
прокладке траншей варварски повре-
жден ряд деревьев.
 Заместитель прокурора области 
В.Ю. Поздняков сообщил А.Н. Грешне-
викову о принятых мерах: «По резуль-
татам вашего обращения проведена 

обработка поврежденных деревьев, 
закрыта корневая система земельных 
насаждений, виновное лицо подряд-
ной организации привлечено к ответ-
ственности.
 Департаментом городского хозяй-
ства мэрии произведен расчет ущерба, 
причиненного зеленому фонду горо-
да, в целях его возмещения ведется 
претензионная работа. Кроме того, в 
рамках проверки внесены представле-
ния руководителям ООО «Ресурс» и 
филиала ПАО «ФСК ЕЭС» по факту 
несоблюдения законодательства при 
проведении аварийных работ.
 По итогам приняты меры по 
недопущению нарушений впредь, 
должностное лицо ООО «Ресурс» при-
влечено к дисциплинарной ответствен-
ности».

Под топором – парки в Ярославле, Угличе, Борисоглебе



	 Владимир
КОЗЛОВ,

член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ.

 В последнее время на-
селение области все чаще 
жалуется на нарушение зако-
нодательства в сфере жилищ-
но-коммунального хозяйства. 
  Жительница Некрасов-
ского района С.К. Деменкова 
обратилась к депутату Госдумы А.Н. Греш-
невикову с просьбой защитить ее законные 
права, которые нарушают и чиновники 
местной администрации, и ООО «Хартия». 
 Безотказный депутат, конечно же, 
вмешался в ситуацию, встав на сторону 
заявителя.Прокуратура внесла представ-
ление главе Некрасовского района в виду 
того, что ближайшие к дому С.К. Деменко-
вой площадки накопления ТКО располо-
жены с нарушением санитарных норм. Но 
так как представление было не исполнено, 

то, по настоянию депутата, 
прокуратура предъявила 
исковое заявление к ад-
министрации – обязала ее 
организовать место сбора и 
вывоза ТКО в районе дома 
заявителя согласно сани-
тарным требованиям.
 Реализована и вторая 
часть требований заявите-
ля. По факту начисления 
региональным оператором 

платы на снятое с регистрационного учета 
лицо директору филиала «Хартия» проку-
ратурой внесено представление, по резуль-
татам рассмотрения которого произведен 
перерасчет.
 Кроме того, 12.07-2022 года ООО 
«Хартия» произвела возврат денежных 
средств на расчетный счет С.К. Деменко-
вой. Решительные действия заявителя по 
защите своих прав – пример для других 
избирателей.

 Никто из нас не ве-
рил, что сбор подписей 
против вырубки деревьев 
в нашем парке Победы 
приведет к победе над 
чиновничьим беспреде-
лом. 
 Правда, подпи-
си были направлены 
известному депутату, 
экологу Анатолию Греш-
невикову. И тут была 
надежда, что этот не 
боящийся чиновников 
политик сумеет помочь 
людям. Так оно и случи-
лось.
 Несмотря на то, что местная власть заключила му-
ниципальный контракт с ООО «Лидер Инжиниринг» в 
рамках реализации проекта «Углич «Портрет Дориана 
Грея», которым предполагался снос 40 зеленых на-
саждений, варварство было приостановлено.
 После вмешательства депутата Государственной 
Думы России А.Н. Грешневикова прокуратура выявила 
нарушения, выразившиеся в неэффективном планиро-
вании расходов бюджета, а также в отсутствии анализа 
общественного мнения при принятии решения по де-
монтажу деревьев.

 После этого было 
внесено представление 
главе города и приняты 
меры по недопущению 
аналогичных нарушений 
впредь.
 Скорректирован 
был и план демонтаж-
ных работ – в настоящее 
время планируется вы-
рубка не более 2 деревь-
ев. При этом подрядной 
организацией будет осу-
ществлена посадка до-
полнительных зеленых 

насаждений. 
 Жители Углича благодарны своему народному из-
браннику за честное и профессиональное исполнение 
им своих депутатских обязанностей. Его реальные дела 
еще раз служат подтверждением – мы не зря голосова-
ли за него.
 Ни один депутат из партии власти «Единая Россия» 
не заступился за парк, потому за них и не будем голосо-
вать.

С. и М. Гавриловы,
г. Углич.

	 Светлана
ТАРАНОВА,

заместитель
председателя

ПереславльЗалесской 
городской

Думы VII созыва, ру-
ководитель фракции

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ.

 Жители сразу двух сел 
Смоленского и Бектышево 
обратились к депутатам 
Государственной Думы РФ Анатолию 
Лисицыну и Анатолию Грешневикову 
за помощью в ремонте улично-дорож-
ной сети сельских населенных пунктов 
городского округа г. Переславля-За-
лесского.
 Несмотря на то, что указанные до-
роги находятся в собственности обла-
сти, состояние их удручающее.
 Как известно, движение к с. 
Смоленскому, с. Бектышево, пос. Ря-
занцево, пос. Берендеево, пос. Горки 
осуществляется по автомобильным 
дорогам Берендеево-Бектышево, Ря-
занцево-Горки и т.д.

 На запрос депута-
тов к губернатору ответил 
заместитель председателя 
Правительства области 
В.С. Неженец, что на до-
роге Нагорье-Берендеево 
восстановлены наиболее 
изношенные слои асфаль-
тобетонного покрытия.
 В ответе также го-
ворится: «В настоящее 
время разработана проек-
тно-сметная документация 

на ремонт участка дороги Говыри-
но-Дмитриевское-Нагорье с км 30+500 
по км 38+635, проводится процедура 
торгов.
 Заключен госконтракт с АО «Яр-
дормост» на проведение ремонтных 
работ на дороге Слободка-Плече-
во-граница колхоза, протяженностью 
9,994 км. Ремонт участка дороги Говы-
рино-Дмитриевское-Нагорье и участка 
дороги Слободка-Плечево-граница 
колхоза планируется выполнить в 2022 
году».
 По просьбе сельчан депутаты взя-
ли на контроль ход ремонтных работ.

 Когда к нам в села Глебовское и 
Новое, а также в поселок Дубки при-
ехал депутат Государственной Думы 
РФ Грешневиков А.Н., то мы долго 
думали, а стоит ли идти на встречу, 
ведь к каким депутатам не обратись 
за помощью – все безрезультатно. Но 
соседи сказали, что когда-то депутат 
Грешневиков спас их родственника от 
незаконного преследования полиции, 
потому его можно послушать и к нему 
можно обращаться с любым вопросом. 
У нас же была одна беда – плохое во-
доснабжение.
 И как только мы изложили депу-
тату свою боль, как после его отъез-
да к нам в села нагрянула проверка. 
Получили мы и хороший ответ как от 
депутата, так из прокуратуры области. 
На водонапорной башне в селе Гле-
бовское было заменено насосное обо-
рудование. Чиновники, допустившие 
ненадлежащее водоснабжение, были 
наказаны на кого-то даже возбуждены 
дела… Выходит, не зря мы сходили к 
депутату на встречу.
 В ответе прокуратуры строго от-
мечено: «В целях устранения выявлен-
ных нарушений законодательства о 
водоснабжении прокуратурой первому 

заместителю главы городского округа 
г. Переславль-Залесский и директору 
МУП «Сервис» внесены представ-
ления.   По результатам их 
представления запланированы работы 
по промывке водозаборной скважины 
в селе Новое, а также профилактиче-
ские мероприятия на водонапорной 
башне села Глебовское, виновные 
должностные лица привлечены к дис-
циплинарной ответственности.  
 Кроме этого, в связи с нарушени-
ем санитарно-эпидемиологических 
требований к питьевой воде в отноше-
нии МУП «Сервис» и его руководителя 
возбуждены дела об административ-
ном правонарушении, предусмотрен-
ной статьей 6,5 Кодекса РФ об ад-
министративных правонарушениях, 
которые направлены для рассмотрения 
в Управление Роспотребнадзора».
 Теперь мы ждем нового приезда 
депутата. Знаем, что от встречи с ним 
многое может измениться в нашей не-
легкой жизни.

Тихонов, Петрова,
Пелевина и др.

 Сегодня прочитала, даже про-
штудировала интервью с А.Н. Греш-
невиковым «Кто, зачем и почему 
уничтожает ярославскую культуру». 
Конкретный и полный ответ на за-
головок – в высказываниях автора 
в конце беседы. Разделяю его. Да 
разве только культуре достается?!
 Не могу судить о ситуации по 
художникам и певцам в Ярославле, 
хотя сообщения о полном невнима-
нии к юбилею такой знаменитости 
как Л.В. Собинов или о тяжелом 
жизненном положении уникально-
го художника Олега Отрошко про-
сто коробят: немыслимо! Чудовищ-
но!
 Но вот о «тихом» 200-летии 
Н.А. Некрасова, хотя и год 2021 
в России шел под эгидой этого 
юбилея, а также о двух пропущен-
ных официально Некрасовских 
праздниках Поэзии в «Карабихе» 
повздыхала, погоревала, ездила на 
оба неофициальных в 2020 и 2021, 
обсуждала с друзьями.
 На все «ясный» ответ – виноват 
ковид и карантин в условиях панде-
мии. И тем не менее энтузиасты в 
«Карабихе» реально встречались 
ежегодно! Вот что значит: «…Если 
только захотеть!».
 А потерю Дома писателей, как 

мне кажется, допустили сами пи-
сатели. Не они ли, дружно двумя 
Союзами, в это время боролись за 
дележку большого пирога, отпихи-
вая остальных возможных претен-
дентов? 
 Какая же справедливость сре-
ди писателей  может быть, если 
даже на уровне Межрегионального 
конкурса им. Замыслова, проведен-
ного в 2017-м, при разработанном, 
утвержденном и опубликованном 
Положении, что объем прозаиче-
ских произведений, поданных на 
конкурс, не должен превышать 10 
станиц, а занявшие 1, 2 и 3 место 
в каждой из трех номинаций будут 
поощрены премиями в 3000, 2000 и 
1000 рублей.
 Но что же допускает жюри из 
Рыбинска? Совсем по Дж. Оруэллу: 
«Все животные равны, но некото-
рые животные равны больше, чем 
другие» («Ферма»). Из 6 авторов 
пятеро, как и положено, ограничи-
лись текстом до 10 страниц, а Е. 
Карасева из Рыбинска получила аж 
66 страниц!!! На свою повесть це-
ликом. При том – с присуждением 
1-го места.
 А обещанные суммы за первые 
три призовых места исчезли из 
поля зрения, и устроители конкурса 

отрицали вообще их упоминание 
в Положении о конкурсе, хотя мы, 
несколько участниц-призеров, пы-
тались восстановить истину.
 На основании только извест-
ных мне событий я сделала вывод, 
что не всегда и далеко не во всех 
случаях в упадке и недочетах вино-
вны лишь чиновники или высшие 
власти.
 На местах столько разнообраз-
ных ходов и выходов, что и в голову 
не придет… это как игра в шахматы 
разными фигурами.
 По «делам» Каровской в Ро-
стовском кремле все верно – сто-
нал весь город, и многие музей-
ные работники поплатились своим 
креслом за период ее правления. 
Например, Елена Ким. 
 И скандалы с князем Лобано-
вым-Ростовским, увы, действитель-
ность. Долго же «прижимали» да-
мочку-директрису, видно, кому-то 
хорошо грела лапки.

Татьяна Ливанова,
г.Ростов Великий.

 Мне статья очень понравилась. 
Она смелая, проблемная, требую-
щая обсуждения. Автор дает ана-
лиз работы департамента культуры 
области. Он обращает внимание 
на нищенское существование лю-
дей искусства, художников писа-
телей, поэтов. Да, проблема такая 
существует. Как мы, писатели, 
ждали объединения в Ассоциацию 
российских писателей. Вроде бы 
произошло это объединение, вро-
де бы заработала Ассоциация, но 
в провинции-то тишина! Ничего 
не известно о ее деятельности. И 
это в наше время, когда развиты 

средства коммуникации. И когда 
так люди нуждаются в простом рус-
ском слове.
 Я бываю в глубинке со своими 
книгами. Читатели встречают очень 
тепло, задают много вопросов и не 
только по теме книг, но и по всему 
спектру нашей провинциальной 
жизни. И мне приходится отвечать 
и за депутатов, за их деятельность 
и за законы, которые принимаются 
в Думе, и за Президента, почему в 
стране дела идут так, а не иначе, и 
за дороги, и за цены, и за веру в бу-
дущее.
 Я уверена, что люди нуждаются 

в наших книгах, в нашем простом, 
русском слове, в общении не на 
уровне жесткой пропаганды, а на 
уровне «великого и могучего». 
Уверена, что провинциальные пи-
сатели – это могучий пласт в рус-
ской культуре, но пока лежит он не 
освоенный, не оцененный, не при-
влеченный к работе с людьми.
 Будем надеяться, что в недрах 
нашей страны зреют силы, способ-
ные не только к обещаниям, но и к 
реальным переменам.

Ирина Грицук-Галицкая,
г. Ярославль.

«Хартию» заставили вернуть деньги
Угличане защитили парк

Разве только культуре достается?

Так зачем уничтожают Ярославскую культуру? Наказали чиновников –
и появилась вода

Сельские дороги без ремонта. Доколе?
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На снимке: Углич. Парк Победы

Горячая дискуссия развернулась вокруг статьи писателя А.Н. Грешневикова
«Кто, зачем и почему уничтожает ярославскую культуру»,

опубликованную в прошлом выпуске нашей газеты. Публикуем два отзыва.

Люди нуждаются в русском слове



 На минувших выборах депутатов 
муниципалитета Ярославля единороссы 
всеми правдами и неправдами вырвали 34 
мандата из 38. По одному мандату получи-
ли представители «Справедливой Росси-
и-За правду» (Анатолий   Каширин), КПРФ 
(Евгения Овод), «Новых людей» (Вячеслав 
Рудь), ЛДПР (Александр Ерофеев). Еще в 
феврале партия власти протащила измене-
ния в Устав города Ярославля и отменила 
выборы депутатов по партийным спискам.  
Избитыми уже лозунгами «дело не в пар-
тии, дело в людях» и «одномандатники  
ближе к народу» прикрыли дурно пахну-
щее мероприятие по очередной подстройке 
избирательной системы в пользу «Едра».
 Поскольку авторитет и популярность 
партии власти планомерно стремится к 
нулю, решили двигать единороссов в му-
ниципалитет не афишируя их партийную 
принадлежность. Еще одной один расчет у 
единороссов был на неактивность и аппа-
тию избирателей, потому явку старательно 
«сушили». В результате добились наибо-
лее низкого результата по стране –  явка с 
учетом дистанционного электронного голо-
сования составила в Ярославской области 
около 22%. 
 Немалые надежды ЕР возлагала и на 
дистанционное электронное голосование, 
результаты которого практически невоз-
можно проверить.  И расчет отчасти оправ-
дался. Так, например, в 19 округе предста-
витель партии «Справедливая Россия-За 
правду» Вячеслав Вихарев лидировал в 
традиционном голосовании, но в электрон-
ном набрал всего 107 голосов против 199 у 
единоросса Андрея Будникова.
 В результате Будников стал депутатом 
муниципалитета.  И в 22-м избирательном 
округе единоросс Николай Куликов побе-
дил справедливоросса Виталия Рыбако-
ва за счет интернет-голосования, набрав 
здесь 195 голосов против 112. 
 В 21-м избирательном округе «Еди-
ная Россия» делала большую ставку на 
директора школы Жанну Берестовую и 
постаралась обеспечить ей победу за счет 
ДЭГ. В электронном голосовании Бересто-
вая получила аж 255 голосов, а кандидат 
«Справедливой России-За правду» Ана-
толий Каширин – лишь 133 электронных 
голоса.
 И все же  в целом Берестовая Каши-
рину с треском проиграла.  В этом округе 

развернулась, пожалуй, наиболее ожесто-
ченная борьба, в которой единороссы не 
брезговали грязными методами. Грязны-
ми в прямом смысле слова. 
 Предвыборные плакаты Каширина не 
только срывали и заклеивали, но и залива-
ли черной краской. За этим неприглядным 
занятием в начале сентября задержали 
несколько подростков – учащихся школы 
№ 49,  которой  руководит кандидат от 
«Единой России» Жанна Берестовая! Ди-
ректор-единороссовка в результате конеч-
но же окажется ни причем, ну о морали с 
партией власти рассуждать бесполезно.
 У избирателей эти черные методы 
вызвали обратный эффект. Люди из 
окрестных домов принялись устранять по-
следствия вандализма, отмывали испор-
ченные плакаты, в чатах обсуждали, где и 
когда видели злоумышленников.
 Немалую роль тут сыграл авторитет 
Анатолия Каширина, его известность как 
непримиримого борца с корру  пцией и ма-
хинациями люберецкой команды, а также 
то, что во время предвыборной кампании 
Каширин ногами не один раз обошел весь 
свой округ, побывал в каждом дворе, от-
кровенно беседовал с людьми. 
 Интересно, что исходя из финансово-
го отчета, опубликованного Избирательной 
комиссией Ярославской области, едино-
россов просто завалили деньгами.  Эко-
номист Андрей Батаев подсчитал, что во 
время муниципальной кампании на специ-
альные избирательные счета кандидатов в 
депутаты всего поступило 83,5 млн рублей, 
и 75% – на счета кандидатов от ЕР.
 Самые большие суммы по кандида-
там пришлись на: Моисеев Артем Алек-
сандрович  – 8,460 млн, Таттыбаев Артем 
Валерьевич  – 6,6 млн, Берестовая Жанна 
Александровна  – 5,2 млн, Липартелиани 
Зураби Гочаевич  (еще один директор шко-
лы!) – 5 млн, Шабанов Михаил Алексеевич 
– 4,6 млн, Обухова Татьяна Вячеславовна – 
2,9 млн. 
 При этом основные пожертвования 
поступили от двух компаний – АНО «Центр 
социальный исследований и развития 
гражданских институтов» («ЦСИ и РГИ») и 
Ярославский фонд поддержки региональ-
ного сотрудничества и развития (ФПРСР). 
 Обе компании аффилированы с 
«Единой Россией» и консалтинговой 
компанией политтехнолога ЕР, это можно 

посмотреть на любом сайте по проверке 
контрагентов. Эти же фирмы финанси-
ровали кандидатуру правящей партии в 
губернаторы Михаила Евраева, и еще двух 
технических кандидатов, призванных соз-
давать иллюзию конкуренции на выборах, 
– Игоря Милорадова и Константина Тукее-
ва. 
 Ярославские журналисты раскопали 
еще некоторые подробности. «Ярослав-
ский фонд развития регионального со-
трудничества и развития зарегистрирован 
по адресу Ярославль, Красный съезд, 8, 
где по странному стечению обстоятельств 
находится офис областного отделения 
«Единой России», – пишет ИА ЯРНО-
ВОСТИ. – Руководит фондом Валентина 
Сякина, которая, например являлась фи-
нансовым уполномоченным Андрея Ко-
валенко (кандидат от ЕР) на довыборах в 
Госдуму в 2020 году. То есть организация 
напрямую аффилирована с партией вла-
сти. АНО «Центр социальных исследова-
ний и развития гражданских институтов» 
из Нижнего Новгорода, действует с 2011 
года. Директор организации Еминцев 
Дмитрий Владимирович. Он  избирал  
нижегородского Глеба Никитина, а сейчас 
вел кампанию Михаила Евраева».
 «Схема, по которой проходят муници-
пальные и губернаторские выборы в Ярос-
лавской области, оказывается очевидной: 
создать видимость конкуренции и «зава-
лить» деньгами проблемные округа, чтобы 
наверняка получить половину мандатов.  
 Тогда и к легитимности избрания гла-
вы региона вопросов не возникнет, и пред-
ставительный орган областной столицы 
будет принимать только нужные решения», 
– делают вывод журналисты.
 Огромные финансовые инъекции 
помогли едросам заполучить депутатский 
мандат во всех случаях, за исключением 
округа № 21. Здесь победить  Анатолия Ка-
ширина не помогла даже такая денежная 
примочка.
 Всего же по результатам выборов 
в муниципалитет Ярославля еще девять 
представителей партии «Справедливая 
Россия-За правду» заняли в своих округах 
вторые места, уступив единороссам в не-
равной борьбе.

Мира КОРОЛЕВА

Каширин победил единороссов и коммунистов
Хотя это были не выборы, а пародия на выборы

 Партия доверила гу-
бернатору кандидатуру на-
шего коллеги по фракции, 
народного артиста России, 
патриота в культуре и по-
литике Н.П. Бурляева для 
представительства Ярос-
лавской области в Совете 
Федерации.
 Знаю, что ярославцы 
ждали соответствующего 
решения избранного гу-
бернатора. Этого решения 
ждала от губернатора и 
партия «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ».
 В ходе избирательной 
кампании последовательно 
подставляла ему плечо в 
решении непростых региональных во-
просов.
 Тем не менее, несмотря на огром-
ный авторитет Н.Б. Бурляева, его кан-
дидатура не была выбрана в качестве 
члена Совета Федерации. Убежден, 

что после принятого решения Евраева 
ожидает непростая работа.
 Для любого политика самый цен-
ный ресурс – это доверие избирателей. 
Сегодня от имени партии и наших 
ярославских сторонников можно твер-

до сказать, что оно сильно 
подорвано.
 Несмотря на наше разоча-
рование, могу пожелать гу-
бернатору и его команде про-
дуктивной работы. Со своей 
стороны, могу отметить, что 
мы продолжим активную ра-
боту в регионе.
 Впереди нас ожидают выбо-
ры в Ярославскую областную 
Думу, где мы убеждены в 
успешном результате.
 И если нам не дали провести 
нашего кандидата через ис-
полнительную власть региона, 

то уверен, что мы сделаем это 
через законодательную.

Сергей МИРОНОВ,
председатель партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

Разочарован решением
ярославского губернатора М. Евраева

Доверие к губернатору сильно подорвано
	 Алексей

ЛОПАРЕВ,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ.
 
	 В стране участились 
случаи самосуда и расправ 
с хамоватыми и коррумпи-
рованными чиновниками.
 СМИ не успевают со-
общать жителям страны, 
как в том или ином реги-
оне страны вспыхивают здания ад-
министрации, люди бросают в мэров 
городов грязными ботинками.
 Недавно пенсионерка из Уфы 
Гайсина высыпала на стол заместителя 
мэра Кожевникова куски штукатурки и 
бетона, упавшие с ее потолка. На отча-
янную акцию ее толкнули сами чинов-
ники, годами отказывавшие в ремонте 
ветхого жилья и обещающие помочь 
лишь через 30 лет!
 Жуткий случай произошел в Орле. 
Там кто-то из жителей бросил 2 бутыл-
ки с зажигательной смесью в адми-
нистрацию. В результате пожара один 
сотрудник получил ожоги. Фермер 
Королев расстрелял из ружья вывески 
в Иркутске под названием «Правитель-
ство».
 А до этого он забросал здание 
областного правительства коровьим 
навозом. Житель Екатеринбурга Снед-
ков разгромил арматурой машины 

на стоянке областного 
Заксобрания. Тренер по 
футболу Нестеров разбил 
стеклянные двери в пра-
вительстве Тульской обла-
сти.  
 Предприниматель 
Анкушев расстрелял мэра 
г. Кировска и его замести-
теля.
 Факты народного 
самосуда можно долго 

перечислять… Но они совершенно не-
оправданны, более того, недопустимы, 
незаконны. 
 Можно понять злобу и отчаяние 
людей, пострадавших от бесчинства и 
бездушия чиновников, таких, напри-
мер, как жительница Углегорска Люд-
мила Аникеева, которая годами живет с 
больным ребенком в аварийном доме, 
и после отказа помочь ей бросила в 
мэра-единоросса заплесневелый боти-
нок. Мэр побежал в суд, но начальство 
свыше остановило его. Аникеевой дали 
жилье. 
  И все-таки, самосуд – не помощ-
ник в решении проблем, а тем более – в 
борьбе с произволом чиновником.  
 Лучший способ борьбы с чинов-
никами – убрать их из власти путем 
голосования на выборах против партии 
чиновников и олигархов «Единая Рос-
сия».

Опять горит здание администрации
Если в Дудинках поджог устроил известный пенсионер,

то кто бросил две бутылки с зажигательной смесью в Орле – неизвестно
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Сергей
ХАБИБУЛИН,

депутат Ярославской
областной Думы,

лидер фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ.

 В Генеральную про-
куратуру РФ на днях 
ушла жалоба на команду 
губернатора и прокурату-
ру области в связи с тем, 
что они безответственно затягивают 
объявление конкурса на должность 
главы городского округа г. Переслав-
ль-Залесского.
 Там давно состоялись выборы, но 
за присланного из области и.о. мэра 
А. Тарасенкова местные депутаты не 
проголосовали. Вернее, депутаты всех 
партий участвовали в выборах, но 
голосовали в большинстве своем за 
своего – за переславца. Даже сами 
единороссы за мэра-единоросса не 
голосовали!
 По уставу города здесь должны 
пройти новые выборы, причем, кон-
курс должен был быть объявлен в 
10-дневный срок.  Однако единороссы 
в области начихали на устав и закон-
ные требования и вместо объявления 
конкурса начали давить и запугивать 
депутатов. В результате в Генпрокурату-
ру ушла жалоба.
 Причем, первой инстанцией, рас-
следовавшей нашумевшее правонару-
шение, была областная прокуратура. 
Та признала, что протестующие правы. 
В ответе сказано: «В нарушение пун-
кта 6.9 Порядка проведения конкура 
по отбору кандидатур на должность 
главы города Переславль-Залесско-
го, утвержденного городской Думой, 
10-дневный срок, установленный для 
назначения нового конкурса с момен-
та признания предыдущего несосто-
явшимся, не соблюден, однако это не 
вступает в противоречие с действу-
ющим федеральным законодатель-

ством и не влияет на реа-
лизацию избирательных 
прав.
 Вместе с тем по 
данному факту Предсе-
дателю городской Думы 
прокуратурой направлена 
информация о необходи-
мости соблюдения тре-
бований правовых актов, 
принятых представитель-
ным органом местного 
самоуправления».

 Кажется, раз есть нарушение, есть 
указание, то и выборы будут. Но они не 
объявляются опять. И прокуратура мол-
чит. Тогда жалоба ушла уже в Генпроку-
ратуру. И депутат, и жители обращают 
внимание не только на факт нарушения 
устава округа, но и на вакуум власти, 
что идет не на пользу развитию город-
ского округа. Тем более, полученный из 
прокуратуры области ответ все считают 
поверхностным и недопустимым для 
прокуратуры, призванной защищать 
закон.
 Именно Переславская прокуратура 
первой должна была обратить внима-
ние на нарушение устава и оперативно 
отреагировать на данный факт, но про-
игнорировала его. Между тем, в ответе 
областной прокуратуры об этом ни сло-
ва.  
 При этом она популярно разъ-
ясняет, что ничего особенного и не 
произошло, якобы, права граждан не 
нарушены. Как же ничего особенного 
не произошло, если сама прокуратура 
пишет, что нарушен устав и председа-
телю думы направлены рекомендации 
соблюдать его?! 
 Теперь депутаты-справедливоро-
сы просят Генпрокурора рассмотреть 
вопрос об ответственности как коман-
ды губернатора, так и областной про-
куратуры за нарушение закона. Хватит 
закрывать глаза на безобразие партии 
власти «Единая Россия».
	 Пора защищать интересы народа.

За присланного мэра
не голосовали даже единороссы

А прокуратура боится назначить по уставу новые выборы 

30 сентября 2022 годаСПРАВЕДЛИВОСТЬ - ЛУЧШАЯ ПОЛИТИКА

На снимке: Михаил ЕВРАЕВ и Сергей МИРОНОВ



	 Вячеслав ВИХРЕВ,
председатель

местного отделения
г. Ярославля, член 

Бюро
Совета РО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ.

 В депутатской почте 
много писем от жителей 
области с просьбой помочь 
в строительстве и ремонте 
разбитых дорог.
 Так как депутат Госдумы А.Н. 
Грешневиков добросовестно относится 
к исполнению своих обязанностей и не 
в его характере обманывать людей, то 
эти письма он не кладет под сукно, а 
принимает меры.
 Он знает, что обращаться с хода-
тайством в администрацию области, а 
тем более к главам городов и районов, 
бесполезно, придут лишь отписки с со-
общением, что нет денег… Потому де-
путатские запросы идут в прокуратуру.
 Закон всегда на стороне людей. 
И прокуратура зачастую объективно 
реагирует на запросы депутата А.Н. 
Грешневикова, понимая, что по закону 
власть обязана следить за безопасно-
стью дорог.  
 Например, после обращения жи-
тельницы Углича Неверовой О.М. к де-
путату А.Н. Грешневикову за помощью 
в ремонте дорог, он предложил проку-
ратуре области устранить нарушения 

законодательства в сфере 
безопасности дорожного 
движения. Ответ пришел 
положительный.
 И.о. прокурора об-
ласти Д.Ю. Чумак сообщил 
депутату: «Автодорога в д. 
Яковлевское Угличского 
района находится в соб-
ственности Слободского 
сельского поселения и 
включена в перечень авто-
дорог общего пользования 

местного значения. В ходе проведен-
ной прокуратурой совместно с предста-
вителями ОГИБДД ОМВД России по 
Угличскому району проверки вскрыты 
факты ненадлежащего состояния на-
званных дорог, выразившиеся в на-
личии древесно-кустарниковой расти-
тельности в полосе отвода, просадках 
грунта, несоответствии проезжей части 
требованиям нормативных документов 
по обеспечению безопасности дорож-
ного движения, невозможности визу-
ально определить границы дороги и 
др.
 В связи с выявленными наруше-
ниями в сфере безопасности дорож-
ного движения, а также длительным 
бездействием администрации на неод-
нократные обращения граждан по дан-
ному вопросу в августе 2022 года главе 
поселения внесено представление…
 В адрес главы поседения также 
ОГИБДД внесено представление об 
устранении нарушений закона «О по-

лиции». В этой связи администрацией 
на 2033 год запланирована разработка 
проектно-сметной документации на ре-
монт дороги».
 Есть в Угличском районе, где гла-
ва А. Курицын больше занимается по-
литикой, чем заботой о людях, и другие 
заброшенные, разбитые дороги. К при-
меру, – в деревне Хуторы. И когда гла-
вы района и поселения не откликаются 
на просьбы людей о помощи в ремон-
те дорог, то они опять идут к депутату 
А.Н.иГрешневикову. И тот неустанно 
тревожит прокуратуру. 
 Вот что ответил прокурор Д.Ю. Чу-
мак на запрос депутата помочь жите-
лям д. Хуторы: «В связи с выявленны-
ми нарушениями в сфере безопасного 
дорожного движения главе поселения 
внесено представление… Админи-
страцией на 2023 год запланирована 
разработка ПСД на ремонт дороги».
 Когда же в Угличе и в целом по 
области будут ремонтироваться дороги 
по просьбам жителей, а не по обраще-
ниям депутата Госдумы в прокуратуру? 
Наверное, тогда, когда жители научат-
ся избирать во власть не краснобаев-е-
динороссов, а людей дела.

Депутату Государственной 
Думы ФС РФ

Грешневикову А.Н.

	 Уважаемый
Анатолий Николаевич!

	 Волжской межрегиональной 
природоохранной прокуратурой про-
ведена проверка по вашему обраще-
нию в интересах жителей г. Тутаева о 
нарушении законодательства в связи 
с возгоранием на полигоне твердых 
бытовых отходов вблизи д. Ильинское 
Тутатевского района.
 В целях наблюдения за состоя-
нием и загрязнением атмосферного 
воздуха, грунтовых вод и почвы на 
территории полигона и в пределах 
его воздействия ООО «Экорегион» на 
основании заключенного договора с 
ФГБУ «ЦЛАТИ по ЦФО» проводится 
экологический мониторинг состояния 
окружающей среды.
 Вместе с тем, установлено, что в 
нарушение санитарно-эпидемиологи-
ческих требований на полигоне ТБО, 
эксплуатируемом ООО «Экорегион», 
30.06.2022 г. произошло возгорание 
отходов.
 Отделом Роспотребнадзора ото-
браны пробы и проведены лабора-
торные исследования атмосферного 

воздуха у ближайших контрольных 
точек жилой застройки, по результатам 
которых превышение ПДК вредных ве-
ществ не выявлено.
Кроме того, перед размещением от-
ходов на полигоне не обеспечена в 
полном объеме их сортировка в целях 
исключения захоронения отходов, под-
лежащих вторичной переработке, а так-
же не приняты в полном объеме меры 
по недопущению распространения лег-
ких фракций отходов, высыпающихся 
при разгрузке ТКО, на прилегающую 
территорию.
 Ярославской природоохранной 
прокуратурой по факту несоблюдения 
требований законодательства о не-
допустимости возгорания отходов на 
полигоне, распространения отходов 
за пределы полигона и запрета на за-
хоронение отходов, в состав которых 
входят полезные компоненты, дирек-
тору «Экорегион» внесено представле-
ние…
 Благодарим за неравнодушное 
отношение к вопросам охраны окружа-
ющей среды.

А.А. ИЛЮШИН,
волжский природоохранный

прокурор.

	 Алёна ВЕРНОВА,
член РО

общероссийской
организации
«Молодежь

СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ - ЗА ПРАВДУ».
	
 Всем россиянам, а не 
только ярославцам, давно 
известно, что чем больше 
на выборах партия власти 
«Единая Россия» применяет админи-
стративный ресурс, лжет, обманывает, 
вводит запреты и ограничения в виде 
муниципального фильтра для конку-
рентов, тем меньше народа на избира-
тельных участках.
 В этом году на выборах жители 
Ярославской области продемонстри-
ровали особое презрение к власти – на 
избирательные участки пришло всего 
лишь 22 процента.
 Безусловно, плохо с явкой и в 
других регионах. Жители Свердлов-
ской области обошли ярославцев на 
3 процента, у них явка – 25%. Явка на 

Сахалине – 28%, в Новго-
родской области – 29%, 
в Кировской области – 
31%. При таком негатив-
ном отношении народа к 
выборам у единороссов 
все шансы победить – на 
участки приходят чинов-
ники и запуганные бюд-
жетники (врачи, учителя, 
соцслужащие) и голосуют 
по указке.

 Так и случилось в этом году – по-
всеместно единороссы оккупировали 
власть. Полный монополизм, напри-
мер, в Твери – из 25 мест в Думе все 
заняты единороссами. Стыдно и за 
Ярославль – в муниципалитете поваль-
ная власть у единороссов. Главные оп-
поненты им – СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ и КПРФ – взяли лишь по одному 
мандату.
 Почему год назад ярославцы раз-
громили партию «Единая Россия» и 
проголосовали во всех одномандатных 
округах за кандидатов от СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ, а сейчас поддержа-

ли единороссов? Все просто – на тех 
выборах пришло 45% ярославцев, а на 
этих всего лишь 22%. Пришли чинов-
ники и выбрали своих.
 Россияне – народ мудрый, они ви-
дят, что к старым формам захвата вла-
сти и обмана избирателей (переписы-
вание протоколов, злоупотребление с 
надомным голосованием, подкуп, чер-
нуха) добавились новые в виде ДЭГа 
и трехдневного голосования. В Омске 
вообще на избирательных участках 
были введены сейфы для бюллетеней 
с вынимающимся дном. Электронное 
голосование не способствует прозрач-
ности волеизъявления россиян, но вы-
годно единороссам.
 Радуются единороссы и низкой 
явке, не понимая, что тем самым окон-
чательно гробят политическую систему, 
подрывают легитимность выборов и 
выборов, основы внутренней стабиль-
ности.

 Федор ПЕТРОВ
член

совета ЯРО
ПАРТИИ

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ.

 Сразу несколько 
больниц в Ярославле 
попало под закрытие 
и приватизацию с по-
следующей продажей. Среди них 
популярные в народе лечебные 
учреждения – городская больница 
имени Н.А. Семашко на ул. Крас-
ноперекопской, больница на пл. 
Челюскинцев, детская клиническая 
больница №1 на проспекте Лени-
на. Такова реформа партии власти 
«Единая Россия», именуемая опти-
мизацией.
 На сопротивление жителей 
Ярославля, на протесты и запросы 
депутатов партии Справедливая 
Россия сохранить больницы коман-
да губернатора отвечала отказами.    
Вначале чиновники обосновывали 
причины закрытия лечебных учреж-
дений просто: «Данные объекты 
изъяты из оперативного управления 
учреждений области по причине не-
удовлетворительного технического 

состояния».
 Но когда спра-
ведливоросы чали на-
стаивать на выделении 
денег, чтобы отремон-
тировать больницы, то 
команда губернатора 
начала придумывать 
другие отговорки.
 В последнем 
письме губернатора об-

ласти М. Евраева и его заместителя 
Л. Андреевой, отказавшихся от со-
хранения трех больниц, выведена, 
к примеру, следующая отговорка: 
«В настоящее время медицинская 
помощь взрослому и детскому на-
селению Кировского и Ленинского 
районов оказывается в ГБКУЗ ЯО 
«Центральная городская больни-
ца», имеющем в своей структуре 
три взрослых и три детских поли-
клиники, женскую консультацию, 
центр здоровья для взрослых и 
центр здоровья для детей».  
  То, что помощь оказывает-
ся в других больницах, – это хоро-
шо, плохо другое, – люди привыкли 
к своей больнице и до нее не нужно 
было далеко добираться и стоять в 
очередях. Но когда единороссы ду-
мали об интересах народа?!

 Александр
БОКАРЕВ,

член Совета ЯРО
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ. 
	
	 Если раньше губер-
наторы и мэры от партии 
власти «Единая Россия» 
просто хамили и грубили 
народу, называли его то 
быдлом, то холопами, то 
придурками, и им все сходило с рук… 

Достаточно вспомнить, 
как глава Коми заявил 
жителям села Мутный Ма-
терик, которые жаждали 
пожаловаться В. Путину на 
отравленную реку Колу: «Я 
для вас – Путин». 
 А губернатор-е-
диноросс Красноярского 
края назвал своих жите-
лей, жалующимся на смог 
от пожаров – «плаксивым 
сбродом» и «ноющей ку-

чей дерьма».

 Теперь начальникам-единороссам 
мало хамить и унижать народ, они хо-
тят показать свое величие, безнаказан-
ность и всевластие-всемогущество.  
 Тут уж надо развернуться во всю 
мощь, чтобы люди испугались его ве-
личия и согласились быть чернью и 
кучей дерьма. Для одних, таких, как 
глава Саянска Олега Боровского, до-
статочно было предстать перед наро-
дом на День города в костюме царя 
Салтана. 
 Для других чиновников-единорос-
сов могущество и величие заключается 

в угрозах и унижениях. Так, например, 
мэр-единороссов Евгений Уваркин из 
Липецка заявил жителям: «Я, извиня-
юсь, но ноги вам переломаю». У этого 
зарвавшегося единоросса хоть ума 
хватило упомянуть слово про извине-
ние.
 Хуже дело было у председателя 
Думы Каменск-Уральского Валерия 
Пермякова. Этот единоросс-небожи-
тель без страха и упрека прямо с трибу-
ны заявил народу в микрофон: «Пусть 
сдохнут все, кто против нас пойдет!».
 Беда не в том, что все эти негодяи 

и хамы из партии чиновников и оли-
гархов «Единая Россия» безнаказанно 
и постоянно унижают народ. 
 Трагедия в другом – эту свору 
негодяев во власть избрал сам народ. 
Миллион раз сказано: ни одного го-
лоса единороссам, они неисправимы, 
они – партия воров и жуликов…  
 И пока их выбирают на выборах – 
они будут называть свой народ «кучей 
дерьма».

Единороссы при власти считают себя царями и небожителями, а остальных – чернью
Несогласным глава Думы Каменска сказал: «Пусть сдохнут все, кто против нас пойдет»

Добиться ремонта дорог можно…
И еще – наказать ленивых чиновников

Горят мусорные полигоны

 Губернатор согласен
с закрытием 3-х больниц

У Ярославии – первое место в России по низкой явке, то есть,
по недоверию народа к власти.

А в Омске на участках появились сейфы со съемным дном
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 Н а р о д н ы й 
артист России 
Николай Бурляев 
сегодня посетил 
Ярославль с ма-
стер-классом.  
 Он стал пер-
вым в программе 
авторской школы 
кинорежиссуры, 
которая откры-
лась в столице 
региона.
 Р е ж и с с у р а 
- это в первую 
очередь работа 
с человеческой 
душой, уверен 
народный артист 
России Николай 
Бурляев.
 На своем ма-
стер-классе он рассказал о том, как 
воспитать в себе режиссера. Ведь, 
чтобы создать фильм, нужно особое 
мироощущение. И, конечно, знания.
 - За год здесь будет прочитано 15 
мастер-классов выдающимися масте-
рами. Такими как Никита Михалков, 
Эмир Кустурица, Хотиненко. Будем 
делать упор на то, чтобы наши учени-
ки могли сами писать сценарии, сами 
ставить их и желательно играть, - сооб-
щил народный артист России Николай 
Бурляев.
 Авторская школа кинорежиссу-
ры Николая Бурляева – проект, реа-
лизуемый Академией МУБиНТ при 
поддержке Президентского фонда 
культурных инициатив и правительства 
региона.
 И на первый мастер-класс пришли 
не только студенты творческих специ-
альностей и начинающие режиссеры. 
Екатерина Колпазанова - юрист, препо-

дает в ВУЗе. Она 
считает, что эта 
авторская школа 
ей поможет.
 - Хоте-
лось бы те зна-
ния, те навыки 
и умения при-
менить в работе 
со студентами. 
В том числе, 
например, при 
постановочных 
играх, - расска-
зала Екатерина 
Колпазанова.
 Ш к о л а 
работает сразу и 
в очном, и в он-

лайн формате.
К мастер-классу 
Николая Бурляева 

подключились слушатели из Владиво-
стока, Крыма, Костромы, Иванова. А те, 
кто не успел, получит доступ к записи 
этого занятия и других электронных 
курсов.
 Но в программе не только теорети-
ческие занятия.
- В рамках этого гранта мы открыли ки-
нолабораторию - видеолабораторию, 
которую оборудовали по последнему 
слову техники, и у слушателей курсов 
будет уникальная возможность учиться 
снимать, монтировать и делать свои 
первые шаги в видео искусстве, - про-
комментировал ректор Академии МУ-
БиНТ, кандидат экономических наук 
Сергей Иванов.
 Впереди новые мероприятия, уча-
стие бесплатное, нужно только пройти 
регистрацию на сайте киношколы.

Никита МОРДОВИН,
ГТРК «Ярославия»

 Проект «Спра-
ведливой России» по 
созданию центров бес-
платной юридической 
помощи населению, 
поддержанный Прези-
дентом РФ, реализует-
ся уже несколько лет. 
Офисы ЦЗПГ открыты  
во всех  регионах Рос-
сии.
 В этом смысле 
Центр защиты прав 
граждан в Ростове не 
уникален. Однако это 
первый ЦЗПГ в городе 
с населением менее 50 
тысяч человек, в городе 
со скудным  бюджетом, 
не позволяющим решать городские 
проблемы, и с жителями, значительная 
часть которых имеет невыский уровень 
доходов и потому лишена доступа к ка-
чественной юридической помощи. 
 Два полных месяца работы ро-
стовского Центра показали его востре-
бованность наиболее нуждающимися и 
уязвимыми в социальном плане граж-
данами.
 За прошедшее время за бесплат-
ной юридической помощью в Центр 
пришли более 70 человек, многие из 
которых обращались от  целых коллек-

тивов. Таким образом на сегодняшний 
день Центр представляет интересы 
нескольких сотен жителей Ростова и 
Ростовского района. По статистике 
большинство обратившихся имели 
претензии к работе  ЖКХ,  на втором 
месте — проблемы в трудовых отно-
шених, на третьем — экология. 
 Многие обращения граждан  про-
диктованы недостаточностью знаний 
своих законных прав. В этих случаях 
юристы Центра  решают вопрос в рам-
ках сложившейся правовой практики. 
 Но есть ряд обращений, где про-

сматривается прямое 
нарушение законода-
тельства Российской 
Федерации. Приведу 
примеры.  
В Центр обратилась про-
давец-кассир торгового 
павильона, расположен-
ного на рынке г. Ростова 
Алена И. (имя изменено).  
Работодатель вменил ей 
недостачу товара, кото-
рую женщина, по ее сло-
вам, не совершала.  Из-
за обвинения она была 
вынуждена уволиться по 

собственному желанию.  
 Однако работо-
датель, требуя погасить 

задолженность, не выдал ей трудовую 
книжку.
 В итоге женщина не могла устро-
иться на новую работу и, как следствие, 
теряла стаж и отчисления для последу-
ющего оформления пенсии. Юристы 
Центра составили жалобу в Государ-
ственную инспекцию труда Ярослав-
ской области, после чего работодатель 
вернул ей трудовую книжку.
 В другом случае от имени жителей 
одного из многоквартирных домов г. 
Ростова в Центр обратилась одна из 
собственниц. Пояснила, что на основа-

нии решения общедомового собрания, 
на котором жители якобы сами решили 
увеличить свои расходы,  управляю-
щая компания несколько месяцев вы-
ставляла счета за воду сверх установ-
ленного норматива. После изучения 
протокола и реестра проголосовавших 
оказалось, что подписи жильцов под-
деланы. По данному факту Центром 
готовятся документы в полицию и Ро-
стовский районный суд.
 Еще одно дело — аварийный дом 
№47 на ул. Пролетарской г. Ростова. 
Согласно экспертизе, которую жители 
провели за свой счет, дом изношен на 
100 % и может обрушиться в любой 
момент.
 По сложившейся практике такие 
дома сносят, а его жителям предо-
ставляют безопасное жилье. Однако в 
данном случае Ростовский районный 
суд решил, что дом можно  рекон-
струировать, отселив на это время всех 
жильцов.
 При этом суд не определил куда, 
на какой срок и за чей счет они должны 
выселяться. В Центре правовой защиты 
подготовили апелляцию в Ярославский 
областной суд, который в августе этого 
года полностью отменил незаконное 
решение Ростовского суда.
 В настоящее время по дому ве-
дется дальнейшая работа с целью его  

расселения и предоставления людям 
другого жилья. 
 В настоящее время ЦЗПК в Ростове 
готовится к расширению «географии» 
деятельности. В планах — юридиче-
ское сопровождение решения общего-
родских наболевших проблем. Среди 
важных задач — добиться федераль-
ного финансирования реабилитации 
озера Неро, поставить заслон ввозу на 
Ростовский мусорный полигон отходов  
из других регионов, запустить процесс 
реконструкции городского водозабора. 

Сергей БОГАЧКОВ, 
руководитель Центра защиты 

прав граждан г. Ростова, 
депутат Муниципального

Совета Ростовского
городского поселения

Центр расположен по адресу: 
Ростов Великий, 1 мкр, ул. Се-

верная, дом 40 (ТЦ «Куба»)

Время работы:
пн. - пт. с 10.00 до 18.00

 Недавно  Ры-
бинск и Рыбинский 
район посетил 
депутат Государ-
ственной Думы РФ, 
Народный артист 
России Бурляев Ни-
колай Петрович.
 Одной из це-
лей поездки была 
встреча с предста-
вителями культуры 
Рыбинского района. 
На встрече присут-
ствовали руководи-
тели соответствую-
щих подразделений 
а д м и н и с т р а ц и и 
Рыбинского района и 
руководители Домов 
культуры поселков и деревень района.
 Разговор состоялся о состоянии и 
развитии культуры в провинции:
Иначе как подвижническим нельзя 
назвать труд селян, занимающихся 
культурным просвещением людей в 
сельской местности. Заработные пла-
ты у многих руководителей культурных 
объектов составляют 10 – 12 тысяч ру-
блей. За эти деньги люди занимаются 
и содержанием дома культуры, и орга-
низацией мероприятий с населением.
 Почти везде в сельских ДК суще-
ствуют фольклорные коллективы, хор, 
танцевальные студии. Работают кружки 
для детей и юношества. К праздникам 
готовятся культурные программы.Всё 
это делается на энтузиазме руководи-
телей и активных жителей.Дом культу-
ры на селе – место притяжения жите-
лей, место общения, место встреч…
 Здесь сохраняется многовековая 
культура российского народа – народ-
ные песни, танцы. Здесь формируется 
и поддерживается истинный патрио-
тизм и в отношении к малой родине и к 
большой России.
 Районным и сельским Домам 
культуры нужна поддержка. И не толь-
ко зарплаты сотрудникам, которые не-
обходимо поднимать… 
 Нужны ремонты помещений, при-
обретение современного оборудования 
и много другого для организации досу-
га селян. 

 Важно выделять средства на про-
ведение культурного обмена между 
коллективами в рамках района, обла-
сти и всей страны. Нужны деньги из 
соответствующих бюджетов, гранты 
для лучших коллективов. 
 Нужен штат работников – руково-
дитель хора или вокально-инструмен-
тального ансамбля, баянист, руководи-
тели танцевальных кружков и кружков 
по интересам, спортивных секций и т.д. 
Эти специалисты нужны в ДК хотя бы 
раз в неделю для занятий с детьми, 
молодежью, с ветеранами и прочими 
жителями…
 Очень нужно возрождать тра-
диции советских лет, когда лучшие 
артисты страны, коллективы театров, 
агитбригады из столицы и крупных 
городов посещали с концертами и 
выступлениями районные и сельские 
Дома культуры. Тогда люди в глубинке 
не чувствовали себя оторванными от 
большой страны, а осознавали себя её 
частью.  
 Сейчас, в период специальной во-
енной операции на Украине, возрожде-
ние этой традиции очень важно для 
воспитания патриотизма. Для едине-
ния народа и творческой интеллиген-
ции. ПРОСИМ депутатов Государствен-
ной Думы РФ помочь и поддержать 
выделение грантов из бюджета страны 
на то, чтобы такой проект состоялся. 
Просим организовать пилотный проект 
на территории Ярославской области. 

Завершился вечер 
встреч на Рыбинской 
земле в Волжском 
сельском поселении. 
 Перед Бурляевым 
Николаем Петрови-
чем выступили само-
деятельные артисты 
Дворца культуры 
поселка Ермаково. 
Эти выступления 
подтвердили, что 
именно провинция – 
главный хранитель 
русских традиций. 
Здесь люди чище, 
проще и патриотич-

нее. В селах, поселках 
и небольших городах истоки и основа 
российской культуры. Крупные центры, 
такие как Москва, областные города – 
попали под влияние Запада. Русская 
культура в них вырождается и заме-
няется субкультурой западноевропей-
ского и американского типа. Убивается 
духовность, появляются пропаганда 
наркотиков, сексуальных извращений, 
низкопоклонничества перед Западом. 
Об этом и не только шёл разговор 
Николая Петровича с жителями посел-
ка…
 Мы надеемся, что при поддержке 
депутатов Государственной Думы РФ 
от партии «Справедливая Россия – За 
правду» Грешневикова А.Н., Лисици-
на А.И. и Бурляева Н.П., - государство 
изменит своё отношение к поддержке 
культурного развития российских сёл и 
деревень.
 Благодарим Николая Петровича 
Бурляева за проведенные встречи, за 
выступления, за живой и интересный 
разговор с жителями. 
 Следующие подобные встречи 
планируются на октябрь этого года.

															Александр БОКАРЕВ,
член Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ.

Правда в делах и правовой помощи каждому
С 12 июля 2022 года в Ростове Великом работает Центр защиты прав граждан (ЦЗПГ).

Сейчас он представляет личные и коллективные интересы нескольких сотен жителей Ростова и Ростовского района

Провинция – хранитель русских традиций Школа авторской кинорежиссуры  
Николая Бурляева – в Ярославле

На снимке:
Депутат Госдумы России

Николай БУРЛЯЕВ

На снимке: В Ростовском центре –
А. ГРЕШНЕВИКОВ, С. БОГАЧКОВ и А. ЛИСИЦЫН 

На снимке: Депутат Госдумы России Н. БУРЛЯЕВ среди рыбинцев.
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Врио прокурора                                            
Ярославской области

ЧУМАКУ Д.Ю. 

 Уважаемый
Дмитрий Юрьевич!    

 Ко мне обратились врачи и 
медработники Борисоглебской 
ЦРБ с предложением принять 
меры ответственности к главному 
врачу больницы Насырову Р.У., 
занимающегося длительное вре-
мя мошенничеством, приписками, 
разворовыванием и расходованием 
бюджетных средств по нецелевому 
назначению.
 По сообщению врачей на 
должность дерматовенеролога с 
июля 2022 г. принята внештатный 
совместитель. Так как она работает 
в Ростове, то в Борисоглебскую ЦРБ 
ни разу не приезжала и прием боль-
ных не проводит. Деньги за ставку 
0,5, однако, получает. А справки 
(платные) за нее подписывает мед-
сестра Тихонова С.Л.
 Эпидемиолог Галкина М.А. 
принята внештатным совместите-
лем на 1 ставку. Однако, по Трудо-
вому кодексу ее, внештатного со-
вместителя, можно было оформить 
только на 0,5 ставки. В этой ситу-
ации, по утверждению врачей, за 
нее работают другие. Незаконность 
выплат здесь очевидна. Более того, 
в Трудовом договоре для эпидеми-
олога прописан график работы – с 
8.00 – до 15. 40. Однако, Галкина 
М.А. в ЦРБ не появляется, а если 
коллеги ее видят, то редко – один-
два раза в месяц и то не всегда. Все 
данные больных ей передают по те-
лефону.
 Врач-лор Клишин А. был внеш-
татным совместителем на 0,5 став-
ки, а работал в Ростовской ЦРБ. В 
Борисоглебской ЦРБ он принимал 2 
раза в месяц по субботам. В табеле 
рабочего времени ставилась по ука-
занию Насырова Р. У. отметка, что 
лор работал ежедневно с понедель-
ника по пятницу по 3,6 часа. В на-
стоящее время на должность лора 
принята с августа 2022 г. врач-лор 

Чувыкина А.В. на 0,5 ставки (несмо-
тря на просроченный сертификат 
ее взяли на работу). Это основная 
должность. Однако на работе она не 
показывается, за нее ставит печать 
за платные справки медсестра Пе-
трова О.А.
 Гинеколог Воронцова работала 
в Борисоглебском ЦРБ тоже внеш-
татным совместителем на 0,5 став-
ки. На работу приезжала из Ростова 
всего 2 раза в неделю. Однако, в 
табеле ставили, что она работа-
ла ежедневно – 3,6 часа. Другой 
врач-гинеколог Пелевина А.В. по-
сле выхода из декретного отпуска 
оформлена на полставки, однако, 
на работу выходит 2 раза в неделю 
(вторник, среда – с 8.00 – до 12.00), 
а ставят ей, будто работала еже-
дневно.
 По сообщению врачей в Бори-
соглебской ЦРБ психиатра нет, но 
справки от его имени все подпи-
сываются, медкомиссии проходят, 
заверяются подписью самого глав-
ного врача Насырова Р. (он не чис-
лится врачом).
 По трудовому договору стома-
толог Рябинина должна работать 
с 8.00 до 15.00. Однако ежеднев-
но приезжает на автобусе к 10.00 
часам и уходит обратно в 15.00 на 
автобус, то есть не дорабатывает, но 
при этом получает деньги за интен-
сивность.
 Врач функциональной диагно-
стики Насырова Д.В. оформлена 
на 0,5 ставки (внутреннее совме-
стительство). В Трудовом договоре 
значится, что она работает в боль-
нице, но на самом деле работает ка-
ким-то образом незаконно на дому.
 В больнице не показывается. В 
июне-июле Насыров Р. (муж) был в 
отпуске, всей семьей ездили в Тур-
цию отдыхать… В табеле, как гово-
рят врачи, у Насыровой Д.В. (жена) 
стоят рабочие дни, так как отпуск 
она не брала, заявление о снятии 
совместительства не писала. 
 По сообщению врачей, на при-
еме у терапевта Савченко А.М. (она 
же заместитель главного врача) 

в кабинете профилактики №5 по 
штатному расписанию должна ра-
ботать медсестра Смирнова Э. Но 
она при этом никогда в кабинете на 
приеме не сидит, только числится, 
а занимается в другом кабинете 
медстатистикой. При таких право-
нарушениях она получает деньги за 
интенсивность, и получает льготы 
за выслугу, как медработник.
 Фельдшер Вощажниковской 
амбулатории Коптева О.Б. только 
числится там работником и получа-
ет при этом зарплату. Работает же 
она с 10.00 до 15.40  медсестрой 
прививочного кабинета в Борисо-
глебской ЦРБ.  Получается, что за 
несуществующую работу в Вощаж-
никовской амбулатории  осущест-
вляются приписки.
 В той же Вощажниковской ам-
булатории терапевт Киселева В.И. 
принимает больных не в амбулато-
рии, а в Борисоглебской ЦРБ. В Во-
щажниково ее не возят, якобы, нет 
машины.
 По утверждению врачей глав-
ный врач Борисоглебской ЦРЮ На-
сыров Р.У. использует санитарные 
машины по своему усмотрению, 
часто в корыстных целях. Если для 
терапевта Киселевой В.И. нет ма-
шины, для фельдшера Сущевского 
ФАПа Филюшкиной С. нет машины 
(Филюшкина числится работником 
в Сущево, а в действительности ра-
ботает в Георгиевском ФАПе), то для 
фельдшера Березниковского ФАПа 
Каштанкиной А. почему-то всегда 
есть транспорт. Ее по распоряже-
нию Насырова Р. У. возят на сан.
машине (иногда на передвижном 
ФАПе) туда и обратно. При этом ей 
платят за интенсивность больше, 
чем другим фельдшерам ФАПов.
 Уборщица амбулатории в п. 
Красный Октябрь Зелова И. числит-
ся основным работником, получает 
зарплату (по Трудовому договору у 
нее рабочее время с 8.00 до 15.40). 
а на самом деле работает она в 
частной стоматологии зубным тех-
ником.
 В штатном расписании Бори-

соглебской ЦРБ есть должность 
начальника по снабжению, но он 
снабжением не занимается, так как 
есть отдел закупок, работающий с 
поставщиками. По закону должен 
быть начальник административ-
но-хозяйственной части, но у него 
зарплата ниже, чем у снабженца, 
вот почему Насыров Р.У. и выдумал 
снабженца.
 Большое возмущение у врачей, 
не входящих в узкий круг любимцев 
Насырова Р.У. вызывают незакон-
ные и многочисленные выплаты 
за интенсивность тем работникам 
ЦРБ, которые их не заслужили. Так 
например, незаслуженно за интен-
сивность получают инструктор по 
гражданской обороне Григорьев 
(при этом ему идут штрафы по 
проверкам всегда), специалист по 
охране труда Мухартов, оператор 
ЭВМ Морозова, ведущий эконо-
мист Кущ (получает совместитель-
ство 0,5 ставки экономиста и плюс к 
этому еще и интенсивность, а в этом 
году ей ежемесячно поднимали ин-
тенсивность), контрактный управ-
ляющий Жарова (у нее ежедневная 
работа, а выходит, когда захочет), 
программист Корнюшнин получает 
огромные выплаты за интенсив-
ность и заработную плату (???) вра-
ча!
 Беззаконие в выплате за ин-
тенсивность врачи видят не столько 
в том, что многие работники ЦРБ  
плохо исполняют свои обязанности 
и не отрабатывают время, но щедро 
поощряются в ущерб бюджету, а 
столько в том, что профессиональ-
ные врачи, честно и добросовестно 
исполняющие свой врачебный долг, 
получают за интенсивность меньше 
безответственных. К примеру, се-
кретарь-машинистка Руденко А.В. 
получает зарплату больше, чем вра-
чи-профессионалы, так как ей На-
сыров Р.У. выписывает огромные 
выплаты за интенсивность, причем 
которую повышает ежемесячно.
 Молодой юрист только что 
принята на работу с июля 2022 г., 
а уже получает за интенсивность! 

А администратор-регистратор и 
кастелянша за что получают?! И по-
чему уборщица Федотова М.В. вы-
писывала сертификаты прошедших 
вакцинацию КОВИД и получала за 
это интенсивность?!
 По сообщению врачей припи-
ски Насыров Р. использовал неод-
нократно. Например, в журнале по-
ощрений работников ЦРБ приказа 
на Коптеву М.А. не было, а премию 
в прошлом году получила. В июле 
2022 г. на работу принята Попкова 
Н.Б.. а работал уборщиком несо-
вершеннолетний ребенок Попкова. 
Секретарь Руденко А.В. написала 
заявление на совместительство 
(0,5 ставки) администратора с июля 
по август 2022 г., однако, не рабо-
тала ни дня. Почти ежемесячно по 
гражданско-правовому договору 
инженеру Борисову В.М. платят за 
неизвестную никому работу. А если 
Насыров Р.У. платит приближен-
ным к нему работникам, то делает 
это с превышением сметы, как это 
было с Жаровым, который сделал в 
регистратуре ячейки 1,5 х 1,5 за 13 
тыс. рублей.
 В связи с вышеизложенным 
прошу незамедлительно организо-
вать следственную проверку всех 
фактов нарушения российских за-
конов со стороны главного врача 
Борисоглебской ЦРБ Насырова Р.У. 
и в случае их подтверждения воз-
будить уголовное дело и принять 
меры ответственности. Прошу также 
проверить, почему столь очевидные 
и вопиющие факты беззакония в 
больнице оставались долгое время 
вне поле зрения проверяющих орга-
нов.
 О вашем решении и принятых 
мерах прошу меня проинформиро-
вать.

С уважением, депутат
Государственной Думы России

А.Н.ГРЕШНЕВИКОВ

Депутату
Государственной Думы ФС РФ

ГРЕШНЕВИКОВУ А.Н.

	 Уважаемый
Анатолий Николаевич!

	 В	 ходе	 выездной	 проверки	
вскрыты	 факты	 несоблюдения	
должностными	лицами	лесничества	
срока	осмотра	лесосеки,	а	также	не-
уведомления	 арендатора	 о	 необхо-
димости	дополнения	лесных	культур	
на	части	земельного	участка.
	 Кроме	 того,	 выявлено,	 что	
представленные	 ИП	Шолиным	 А.В.	
проекты	 лесовосстановления	 не	 в	
полной	мере	отвечают	требованиям	
действующего	законодательства.

В	связи	с	вышеуказанными	наруше-
ниями	прокуратурой	директору	ГКУ	
ЯО	 «Борисоглебское	 лесничество»	
и	 ИП	 Шолину	 А.В.	 внесены	 пред-
ставления,	 которые	 рассмотрены,	
приняты	меры	по	недопущению	не-
соблюдения	сроков	осмотра	лесосек	
впредь,	 надлежащему	 уведомле-
нию,	 арендатором	 запланированы	
мероприятия	по	посадке	требуемых	
саженцев	осенью	2022	года	и	внесе-
нию	изменений	в	проекты	лесовос-
становления.
	 Окончательное	 устранение	 на-
рушений	в	дальнейшем	взято	проку-
ратурой	на	контроль.

В.Ю.ПОЗДНЯКОВ,
и.о. прокурора области

Депутату
Государственной Думы 

ФС РФ
ГРЕШНЕВИКОВУ А.Н.

Уважаемый
Анатолий Николаевич!

	 Установлено,что пред-
принимателем Шолиным А.В. 
на основании договора арен-
ды для заготовки древесины 
используется лесной участок 
площадью 4,5 тыс. га, располо-
женный в Борисоглебском и Не-
верковском участковых лесничествах.
 В рамках рассмотрения вашего 
обращения прокуратурой проведены 

проверки с выездом на лесосеки в 
кварталах 4 Борисоглебского лесни-
чества и 47 Неверковского участкового 
лесничества.

 По итогам выявлены факты 
ненадлежащего выполнения 
арендатором лесовосстано-
вительных работ и отсутствие 
должного контроля за исполь-
зованием лучного участка со 
стороны лесных инспекторов 
в связи с этим прокуратурой 
лесопользователю и директору 
ГБУ внесены представления.

																																																																		
А.В.РАЗИНКИН,

первый заместитель
Генерального прокурора РФ

30 сентября 2022 года НЕ В СВОИ САНИ НЕ САДИСЬ

Лес рубит, захламляет и плохо сажает
Единоросс Шолин получил предписание от прокуратуры

Команда единороссов в Борисоглебе во главе с
Айнаш Абдикадыровной творит чудеса, то есть беззаконие

На снимке:
варварство в арендуемом Шолиным лесу

Можно числиться ,  но  не  работать  и  получать  зарплату
Единоросс  Насыров  и  мошенничество



Депутату
Государственной Думы ФС РФ

ГРЕШНЕВИКОВУ А.Н. 

Уважаемый Анатолий
Николаевич!

 Ваше обращение по вопросу водо-
снабжения населенных пунктов Ново, 
Дубки, Глебовское городского округа г. 
Переславль-Залесского рассмотрено.
 По информации МУП «Сервис», 
низкий напор воды в централизован-
ной системе водоснабжения возникает 
вследствие массового разбора питье-
вой воды жителями на полив приуса-
дебных участков своих домовладений.
 В рамках подготовки к сезону вы-
сокого водопотребления специалиста-
ми МУП «Сервис» в мае-июне 2022 
года произведена замена насосов на 
насосы с большим объемом подачи 
воды.
 В настоящее время водоснабже-
ние указанных населенных пунктов 
осуществляется в полном объеме, жа-
лобы населения на отсутствие питье-
вой воды в адрес МУП «Сервис» не 
поступали.

А.М. КОЛЯДИН,
заместитель

губернатора области.

Депутату
Государственной Думы ФС РФ

ГРЕШНЕВИКОВУ А.Н.

Уважаемый Анатолий
Николаевич!

 В ответ на ваше обращение по 
вопросам реализации работника-
ми Общества товаров народного 
потребления, а также неудовлетво-
рительного состояния помещений 
отделений почтовой связи на терри-
тории сельских населенных пунктов 
Ярославской области, в том числе 
отделения почтовой связи, распо-
ложенного в с. Глебовское.
 Согласно уставу АО «Почта 
России», утвержденному распоря-
жением Правительством РФ от 20 
сентября 2019 г., к основным видам 
деятельности Общества отнесена 

реализация продовольственных то-
варов. За реализацию товаров ра-
ботникам выплачивается дополни-
тельное денежное вознаграждение. 
Необходимо отметить, что реализа-
ция товаров в отделениях почтовой 
связи позволяет обеспечить доступ-
ность продовольственных товаров 
на всей территории РФ, в том числе 
в малонаселенных и удаленных на-
селенных пунктах.
 По вопросу неудовлетвори-
тельного состояния помещений 
отделений почтовой связи на тер-
ритории сельских населенных пун-
ктов области необходимо отметить, 
что в целях исполнения поручений 
Президента РФ Обществом в насто-
ящее время реализуется программа 
модернизации сельских отделений 
почтовой связи в населенных пун-

ктах с численностью менее 5 тыс. 
человек.
 В рамках Программы на 2022 г. 
на территории области проводятся 
ремонтные работы в 8 сельских от-
делениях почтовой связи.
 Вопрос о проведении ремонт-
ных работ помещений почты в с. 
Глебовское будет рассмотрен Об-
ществом при подготовке Програм-
мы на период 2023-2025 годов.
 Благодарю Вас за внимание к 
деятельности Общества и выражаю 
надежду на дальнейшее плодот-
ворное сотрудничество.

С уважением, М.А. АКИМОВ, 
Генеральный директор

ООО «Почта России»

Депутату
Государственной Думы ФС РФ

ГРЕШНЕВИКОВУ А.Н.

Уважаемый
Анатолий Николаевич!

 На землях, государственная соб-
ственность на которые не разграниче-
на, борьба с борщевиком Сосновского, 
согласно указанным Правилам, долж-
на осуществляться администрацией 
городского округа г. Переславль-За-
лесский.
 По информации администрации 
г. Переславль-Залесского, в рамках 
соглашения в 2022 г. мероприятия по 
уничтожению борщевика Сосновско-
го будут проведены на 27 земельных 
участках на территории г. Переславля, 

а также пригородного Рязанцевско-
го и Нагорьевского территориальных 
управлений.
 Земельный участок, расположен-
ный в с. Новое не входит в перечень 
земельных участков, включенных в 
соглашение. В целях рассмотрения 
вашего обращения планируется прове-
сти выезд и обследование земельного 
участка в с. Новом на наличие засо-
рения борщевиком, уточнение статуса 
использования земель, после чего 
данные будут   направлены для согла-
сования проведения мероприятий по 
уничтожению борщевика в с. Новом.
 Земельные участки, расположен-
ные по адресам: пос. Дубки, с. Глебов-
ское, включены в перечень территорий, 
обрабатывающихся от борщевика в 

рамках соглашения.
 Отделом охраны окружающей 
среды и природопользования муни-
ципального казенного учреждения 
«Центр развития г. Переславль-Залес-
ского» проведено обследование ука-
занных земельных участков, составлен 
акт обследования на наличие засоре-
ния борщевиком.
 Данные территории включены в 
план мероприятий по обработке тер-
риторий от борщевика. Планируемые 
работы будут выполнены в 2022 г.

В.В. ХОЛОДОВ,
заместитель Председателя

Правительства области.

Депутату
Государственной Думы ФС РФ

ГРЕШНЕВИКОВУ А.Н. 

Уважаемый Анатолий
Николаевич!

 Ваше обращение по вопросу бла-
гоустройства здания и территории му-
ниципального общеобразовательного 
учреждения Новской основной школы 
городского округа г. Переславль-За-
лесского рассмотрено.
 По информации администрации 
г. Переславль-Залесского, для обу-
стройства в муниципальном общеоб-
разовательном учреждении Новской 
основной школе центра образования 
«Точка роста» в 2021 году был заклю-
чен контракт с 000 «ШАМС-СТРОЙ» 
на сумму 1 016 823 рубля.
 В рамках указанного контракта 
были выполнены косметические ре-
монты в кабинете информатики на 2-м 
этаже и помещениях бывших мастер-
ских 1-го этажа здания Новской шко-
лы. Труба системы водоснабжения, 
проходящая между 1-м и 2-м этажами, 
находилась в удовлетворительном 
состоянии, при подготовке локальных 
сметных расчетов ее замена не пла-

нировалась. Дефекты трубопровода 
были выявлены позднее, весной 2022 
г. Таким образом, привлечение к от-
ветственности подрядной организации 
и заказчика работ не представляется 
возможным. Согласно информации 
администрации г. Переславль-Залес-
ского, ремонт трубы водоснабжения 
и устранение последствий протечки 
будут проведены администрацией 
школы в рамках подготовки к новому 
учебному году. Содержание террито-
рии, закрепленной за Новской школой, 
в том числе покос травы, отнесено к 
компетенции данной образовательной 
организации.
 Руководителю школы указано на 
недопущение подобных ситуаций в 
дальнейшем. В настоящее время трава 
выкошена.

М.Я. ЕВРАЕВ,
губернатор области,

Л.М. АНДРЕЕВА,
заместитель Председателя

Правительства области.

К  каким  бедам  привела  жителей  Переславского  района
реформа  единороссов  по  объединению  города  и  района

После ремонта школы
протекает потолок Кому выгодна почта – в аварийном доме

 и с консервами

Приехал депутат –
восстановлено
водоснабжение

в селах

Ядовитый борщевик одолел селян
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Депутату
Государственной Думы ФС РФ 

ГРЕШНЕВИКОВУ А.Н. 

Уважаемый
Анатолий Николаевич!

 
 В дополнение к ранее направ-
ленной по Вашему обращению в 
интересах жителей города Ярослав-
ля о нарушении законодательства 
в сфере безопасности дорожного 
движения и по иным вопросам ин-
формации сообщается о результа-
тах рассмотрения мер прокурорско-
го реагирования. 
 В рамках рассмотрения выше-
указанного заявления прокуратурой 
27.05.2022 исполняющему обязан-
ности мэра города Ярославля вне-
сено представление. 
 Из поступившего ответа на 
названную меру прокурорского ре-
агирования следует, что в связи с 
неисполнением гарантийных обяза-
тельств в сроки, установленные для 
их устранения, принято решение об 
обращении с иском в суд о понуж-
дении исполнения подрядчиком 

обязанности по устройству газонов, 
примыканий территории и ремонту 
тактильной плитки в натуре. 
 Работникам производствен-
ного отдела МКУ «Агентство по 
строительству» города Ярославля 
дано поручение усилить контроль 
за проведением планового осмотра 
состояния автомобильной дороги 
ул. Дядьковская. 
 В целях недопущения в даль-
нейшем нарушений требований 
законодательства и соблюдения 
технических регламентов в области 
строительства, повышения уровня 
контроля со стороны заказчика при-
няты следующие меры: с лицами, 
ответственными за организацию 
и контроль качества работ на объ-
ектах капитального строительства, 
проведена разъяснительная работа 
по неукоснительному соблюдению 
своих должностных обязанностей, 
а также указано на степень ответ-
ственности в связи с их исполнени-
ем; за недостаточный уровень стро-
ительного контроля сотрудниками 
производственного отдела в части 
выполнения работ и своевременно-

го информирования о возможных 
неблагоприятных последствиях, 
связанных с проведением сезонных 
работ на строительстве автомобиль-
ных дорог и благоустройства терри-
торий объектов социально-бытового 
назначения, виновное должностное 
лицо привлечено к дисциплинар-
ной ответственности. 
 Потребность в ямочном ремон-
те ул. Красноборской на участке от 
ул. Папанина до ул. Университет-
ской будет учтена при формирова-
нии плана работ по текущему со-
держанию улично-дорожной сети 
города Ярославля в 2022 году. 
 Помимо этого, в связи с полу-
чением подрядчиком денежных 
средств за фактически оплаченные, 
но не выполненные строительные 
работы по обустройству дороги 
прокуратурой материалы проверки 
в отношении АО «Ярдормост» на-
правлены в порядке пункта 2 части 
2 статьи 37 Уголовно-процессуал-
ного кодекса Российской Феде-
рации в органы предварительного 
расследования для решения вопро-
са о возбуждении уголовного дела 

по части 3 статьи 159 У головного 
кодекса Российской Федерации. 
 ОМВД России по Кировскому 
городскому району 15.06.2022 вы-
несено постановление об отказе в 
возбуждении уголовного дела на 
основании пункта 1 части 1 статьи 
24 Уroловно-процессуальноro ко-
декса Российской Федерации. 
 Постановлением заместителя 
прокурора Кировского района го-
рода Ярославля от 22.06.2022 от-
менено постановление об отказе в 
возбуждении уголовного дела. 
 По названному материалу 
ОМВД России по Кировскому го-
родскому району про водится до-
полнительная проверка, результат 
его рассмотрения находится на кон-
троле прокуратуры. 

В.Ю. ПОЗДНЯКОВ,
Заместитель прокурора

области старший
советник юстиции 

Депутату
Государственной Думы ФС РФ 

ГРЕШНЕВИКОВУ А.Н.

Уважаемый
Анатолий Николаевич!

 Прокуратурой области рассмо-
трено Ваше обращение в интересах 
жителей дома № 58 по улице Коопе-
ративная в г. Переславль-Залесский о 
возможных нарушениях законодатель-
ства в сфере жилищно-коммунального 
хозяйства.
 Установлено, что обслуживание 
ливневой канализации вышеука-

занного дома осуществляется МУП 
«Сервис», подведомственным адми-
нистрации городского округа г. Перес-
лавль-Залесский.
 В ходе проверки выявлены факты 
ненадлежащей эксплуатации ливневой 
канализации, в связи с чем исполняю-
щему обязанности главы администра-
ции городского округа г. Переслав-
ль-Залесский и руководителю МУП 
«Сервис» в августе 2022 года прокура-
турой внесены представления в целях 
устранения нарушений в сфере ЖКХ.

Д.Ю. ЧУМАК,
и.о. прокурора области.

Не чиновники, а прокуратура
занялась канализацией

Ярославские дороги под присмотром депутатов
и прокуратуры



Депутату
Государственной Думы ФС РФ

ГРЕШНЕВИКОВУ А.Н.

Уважаемый
Анатолий Николаевич!

 Обращаюсь к вам с просьбой разо-
браться и помочь мне в проблеме. Я явля-
юсь собственником жилого помещения в 
доме, которому 200 лет. В 2013 году меж-
ведомственной комиссией было проведено 
обследование дома и вынесено решение о 
признании непригодным для проживания 
только квартиру на первом этаже, осталь-
ные помещения признаны подлежащими 
капитальному и техническому ремонту.
 С таким решением жители не согла-
сились и обжаловали его в суде. Судом 
была назначена судебная строительно-тех-
ническая экспертиза. Согласно заклю-
чению эксперта от 19.06.2014 г., износ 
жилого дома составил 72 % и проведение 
текущего ремонта не приведет к восстанов-
лению, а капитальный ремонт нецелесо-
образен. Решением суда от 23.09.2014 г. 
заключение межведомственной комиссии 
признано незаконным.
 Во исполнение решения суда 
11.02.2015 г. комиссия провела обследо-
вание дома и вынесла решение признать 
жилые помещения на первом этаже и ме-
зонине непригодными для проживания, а 
в помещениях второго этажа провести ка-
питальный ремонт. С таким решением жи-
тели второго этажа не согласились, так как 
посчитали, что процедура оценки дома и 
заключение комиссии не соответствовали 

требованиям Положения о признании жи-
лого помещения непригодным для прожи-
вания и дома аварийным (постановление 
Правительства РФ от 28.01.2006 г., №47).
 Решением суда заключение комиссии 
вновь признано незаконным. Осенью 2015 
г. ООО «Сервис Строй проэкт» провело 
обследование нашего дома – износ дома 
составил 82%. В 2015 году дом признали 
аварийным и включили в программу рас-
селения ветхого и аварийного жилья. И вот 
уже 7 лет я проживаю в доме, который не-
сет угрозу жизни и здоровью. Все эти годы 
я обиваю пороги в администрации города и 
района. Ответ один и тот же – потерпите!
 И вдруг мне предложили жилье. 
Но радости нет. Вместо новой квартиры, 
которую я должна получить согласно про-
грамме, мне навязывают выкупную стои-
мость за изымаемое жилье. Я не согласна 
с этим, так как понимаю, что на ту сумму, 
которую мне выплатят, я не смогу купить 
новую квартиру, а куплю в старом фонде. Я 
пенсионерка с букетом болезней, и мне не 
купить даже «старье» – часть моей пенсии 
уходит на лекарства.
 Я считаю, наша местная админи-
страция старается обмануть и сэкономить 
на этих выплатах, а не улучшить качество 
жизни жителей.
 Уважаемый Анатолий Николаевич, 
прошу помочь мне, ведь так хочется оста-
ток жизни прожить в новой квартире, а не 
начинать с ремонта, на который нет денег.

С уважением, Лапынина Т.Н,
г. Углич

Владимир
ЕРШОВ,

член Совета ЯРО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ.
 
 Не чиновники в прави-
тельстве области и даже не 
в областном департаменте 
культуры заметили, как раз-
рушается в центре Ярославля, 
на набережной реки Волги па-
мятник великому русскому поэту Николаю 
Некрасову. Тревогу забили жители. Их опа-
сения потерять памятник разделили жур-
налисты и блогеры, разместив тревожную 
информацию в СМИ.
 Депутат Госдумы России А.Н. Греш-
невиков попросил министра культуры РФ 
Ольгу Любимову помочь отреставрировать 
памятник, а заодно сообщить, почему к 
юбилею Н. Некрасова в музее-заповеднике 
«Карабиха» не построено запланирован-
ное фондохранилище, за которое так долго 
бились ученые. Ответ министра обескура-
живает. Оказывается, чиновники области 
плохо готовились встретить юбилей ве-
ликого поэта и не включили реставрацию 
памятники в федеральную программу. 
Министр так и пишет: «Соответствующие 
заявки по вышеуказанному объекту Мин-
культуры России не поступали, в связи с 
чем финансирование из средств феде-

рального бюджета предусмо-
трено не было».
 Еще более безответ-
ственный поступок соверши-
ла областная власть, когда от-
казала музею в строительстве 
долгожданного фондохрани-
лища.
 Этот важный объект 
был даже включен в юбилей-
ную программу, но… В отве-

те министра О.Б. Любимовой дан честный 
ответ: «Планом основных мероприятий, 
утвержденных председателем оргкоми-
тета по празднованию 200-летия со дня 
рождения Н.А. Некрасова М.В. Сеславин-
ским было предусмотрено строительство 
в 2020-2021 годах фондохранилища музе-
я-заповедника «Карабиха» (ответственный 
исполнитель – Правительство Ярославской 
области). По итогам заседания оргкомите-
та утверждена новая редакция основных 
юбилейных мероприятий, из которого ука-
занное строительство было исключено по 
инициативе региона».
 Отказаться от федеральных средств 
могут только глупые чиновники. Но такие 
уж у нас чиновники, думающие больше о 
том, как сохранить не памятники культуры, 
а власть партии воров и жуликов «Единая 
Россия».

 Три года депутат Госдумы России 
А.Н. Грешневиков добивался от Прези-
дента, министров, губернатора, прокурора 
восстановления обрушенного моста в п. 
Борисоглебский. Вначале шли письма с 
отказами, мол, нет денег и ремонтируйте 
сами, потом стали обещать, что помогут… 
И наконец деньги выделены, мост восста-
навливается. 
Депутату Государственной Думы 

ФС РФ ГРЕШНЕВИКОВУ А.Н.
Уважаемый Анатолий Николаевич!
 Ваше повторное обращение по во-
просу восстановления пешеходного моста 
через р. Устье в пос. Борисоглебском рас-
смотрено. В целях обеспечения условий 
для пешеходного передвижения населе-

ния, в 2022 г. планируется проведение 
реконструкции пешеходного моста в п. Бо-
рисоглебском в рамках региональной про-
граммы «Создание комфортной среды на 
территории области» на 2020-2022 годы.
На реконструкцию моста выделены бюд-
жетные ассигнования в размере 62,2 млн 
руб., в том числе на 2022 г. – 10 млн. руб., 
на 2023 г. – 52,2 млн. руб.
 По состоянию на текущую дату раз-
работана проектно-сметная документация 
на реконструкцию моста, на которую полу-
чено положительное заключение государ-
ственной экспертизы в строительстве от 
14.04.2022 г.
 Департаментом жилищно-комму-
нального хозяйства области разработана 

Методика распределения и правила пре-
доставления межбюджетных трансфертов 
на реконструкцию искусственных соору-
жений. В настоящее время проект поста-
новления  Правительства области, 
утверждающего данные Методики и пра-
вила, проходит процедуру согласования.
 После принятия указанного поста-
новления средства будут доведены до му-
ниципального образования, будут проведе-
ны процедуры по определению подрядной 
организации для выполнения работ.

М.В. ЕВРАЕВ,
врио губернатора области

В.С. НЕЖЕНЕЦ, заместитель
Правительства области

 Недавно в городе Переславль-За-
лесский были организованы публичные 
слушания проекта решения местной го-
родской Думы «Об утверждении Правил 
землепользования и застройки городского 
округа Переславль-Залесский» и проекта 
Правил землепользования и застройки 
городского округа.
  В ходе публичных слушаний депутат 
Переславль-Залесской городской Думы 
седьмого созыва, член партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Работников 
Евгений Александрович проявил необхо-
димую инициативу по защите интересов 

сохранения федеральных особо охраняе-
мых природных территорий Националь-
ного парка «Плещеево озеро», а также зон 
лугопарков.
 Депутат Е.А. Работников вникал в про-
блемы каждого земельного участка, вы-
слушал каждого жителя. Благодаря таким 
чутким и честным людям удалось обратить 
внимание Администрации на сохранение в 
первозданном виде природных террито-
рий, не допуская их застройки.
 Евгений Александрович обоснованно 
завоевывает авторитет у местных жите-
лей. После публичных слушаний именно к 

нему, а не к Администрации выстраивалась 
очередь для получения консультаций. Жи-
тели города считают, что именно благодаря 
таким честным депутатам партия в народе 
растет доверие к партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ.
 Недавно в адрес лидера этой попу-
лярной в народе партии  Сергею Миронову 
ушло письмо от переславцев о поощрении 
депутата Е.А. Работникова.

Повх Олег Анатольевич,
г. Переславль-Залесский

Депутату Государственной Думы ФС РФ
ГРЕШНЕВИКОВУ А.Н. 

Уважаемый Анатолий Николаевич!
 Благодарю Вас за помощь в увековечивании памяти Васи-
лия Ивановича Белова и установки памятника писателю в г. Во-
логде.
 По информации губернатора Вологодской области О.А. Кув-
шинникова, который возглавляет комиссию по увековечиванию 
памяти и сохранению творческого наследия В.И. Белова, 4 ав-
густа 2022 г. со скульптором А.И. Игнатовым заключен договор 
на приобретение скульптурной композиции. В настоящее время 
идет работа по подготовке гипсовой модели будущего памятни-
ка.
 Основные торжества к 90-летию со дня рождения В.И. Бе-
лова пройдут в Вологодской области 23 октября 2022 г., цен-
тральным событием которых должно стать открытие памятника 
писателю в г. Вологде.

С глубоким уважением,
В. ТОЛСТОЙ, советник Президента РФ
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Справедливая
РОССИЯ

в Ярославской области

Выиграны 2 суда, но власть их не исполняет
Вместо нового жилья ветерану предлагают купить старое…

На защите озера Плещеево

Памятнику великому писателю – быть!

 Сергей Пускепалис – 
режиссер и актер, а погиб 
на боевом посту. Он 8 лет 
ездил с гуманитарной по-
мощью защищать жизнь и 
интересы жителей русско-
го Донбасса.
 В тот недавний тра-
гический день, когда его 
автомобиль попал в ава-
рию, он снова мчался в 
зону боев – хотел пода-
рить ополченцам новый 
броневик. Отец режиссера 
Витаус Пускепалис – литовец, мама 
– этническая болгарка, родом из 
Молдавии, а сам Сергей – настоящий 

русский герой. Сегодня, 
когда России брошен вы-
зов мировой закулисой, 
идеологами Мирового 
порядка с их программой 
«золотого миллиарда», 
таким патриотам, как Пу-
скепалис, понятно, кто 
друг, а кто враг, понятно, 
что у России только один 
шанс выжить и остаться 
целостным суверенным 
государством – это побе-

да! И он всей своей жизнью 
демонстрировал силу и дух победы.
Три года Пускепалис возглавлял Вол-
ковский академический театр. За эти 

годы, как правильно сказал на похо-
ронах председатель Общественной 
палаты области, он стал своим. Многие 
варяги-политики приезжали в область, 
но не прижились, не стали своими, а 
его народ ярославский признал сразу 
своим, родным.
 Его прекрасные роли в кино и те-
атрах навсегда войдут в золотой фонд 
культуры России. И что важно – во всех 
фильмах он играл настоящих мужиков, 
стойких патриотов. Скоро на экраны те-
левидения выйдет телесериал «Серд-
це Пармы», где Сергей Пускепалис 
играет русского богатыря.
 Мало кто знает, что Сергей Пуске-
палис был членом политсовета партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ. Во время визита в область народ-
ного артиста России Николая Бурляева, 
идущего на выборы от нашей области 
и от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
он не побоялся чиновничьего нажима 
и предоставил ему и его команде из 
десяти знаменитых киноактеров сцену 
театра – для патриотического творче-
ского вечера.
 Депутаты от партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ А. Греш-

невиков, Н. Бурляев и А.  Лисицын 
пришли в театр проститься с великим 
патриотом и режиссером, дать ему 
слово продолжить борьбу за Россию, и 
возложить памятные венки как от ли-
дера партии Сергея Миронова, так и от 
рядовых ее членов.

Вечная память
великому сыну России.

Ярославское отделение партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

– ЗА ПРАВДУ

Финансирование на мост выбито – мост строится

Фондохранилища в музее Некрасова не будет 
по вине правительства области

Памяти великого сына России Сергея Пускепалиса
Он видел и не боялся бандеровцев, потому патриот. Тот, кто не видит бандеровцев и их насилие – предатель

На снимке: В.И. Белов и читатели п. Борисоглебский

С.В. Пускепалис
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ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ ДЕПУТАТА ГД РФ
Анатолия Николаевича ГРЕШНЕВИКОВА

г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 15. Тел.: 260116.
г. Рыбинск. Тел.: 8(4855) 222652.

пос. Борисоглебский. Тел.: 8(48539) 21409.
г. Ростов, ул. 50 лет Октября, д.8/8. Тел.:89108226568.

Депутату Государственной Думы ФС РФ
ГРЕШНЕВИКОВУ А.Н. 

 Уважаемый Анатолий Николаевич!
 Благодарю Вас за инициативу по увековечиванию памяти В.И. Белова и установки памятника писателю в г. Вологде.
 Имя Василия Ивановича занимает особое место в ряду талантливых земляков, посвятивших себя служению малой родине. Популяри-
зация творческого наследия В.И. Белова, прославившего Вологодчину, является одним из важных направлений деятельности Правитель-
ства области. Являясь председателем Комиссии по увековечиванию памяти и сохранению творческого наследия В.И. Белова, я осущест-
вляю личный контроль организации проведения мероприятий по установке памятника писателю в г. Вологде. 26 июля 2022 г. в Москве 
состоялась рабочая встреча начальника Департамента культура и туризма области В.А. Осиповского со скульптором А.И. Игнатовым. в 
настоящее время скульптором начата работа по изготовлению скульптурной композиции в гипсовом варианте. В связи с изменением 
стоимости материалов для изготовления памятника заключение договора со скульптором на приобретение скульптурной композиции 
запланировано на 10 августа 2022 г.
 Убежден, что установка памятника В.И. Белову в 2022 г. к 90-летию со дня рождения писателя послужит символом почитания твор-
чества писателя вологжанами, станет значимым событием в общественной жизни региона.

О.А. КУВШИННИКОВ, Губернатор Вологодской области


